
  
 

 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 
GARANTÍA DE CALIDAD INTERNA DEL 

GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL 
Fecha: 15 de Junio de 2023. Lugar: Sala de juntas. 

CONVOCADOS/AS 
 

Dña. María Luisa Jiménez Olivares, Directora 
institucional 

D. Manuel Herrador Colmenero 
Coordinador del Título 

D. Carlos Jerez del Valle, Representante 
profesorado del Título 

D. Enrique García Jiménez, Representante 
profesorado del Título 

D. Iván Frías Contreras, Representante 
estudiante del Título 

Dña. Ana Belén de la Torre Navarrete, 
miembro del PAS vinculado con la gestión 

administrativa del Título 

 

NO ASISTEN 

 
D. Iván Frías Contreras, Representante 

estudiante del Título 

 
 

ORDEN DEL DÍA 

PUNTOS ABORDADOS 
La reunión comienza a las 11:15 según el siguiente orden del día: 
1. Aprobación del acta anterior.  
2. Informe sobre el estado del Sistema Implanta. 
3. Informe sobre reunión de las coordinaciones y los delegados. 
4. Ruegos y preguntas. 
 
 Actuación/Acuerdo 



  
 

 

1. Aprobación del 
acta anterior. 
 

Actuación: Los miembros convocados no asistentes no 
justifican la ausencia. 
Acuerdo: aprobación del acta anterior 

2. Informe sobre el 
estado del Sistema 
Implanta. 

Actuación: se presenta a los miembros de la comisión el Sistema 
Implanta y se especifica en qué punto se encuentra la 
implantación de este sistema dentro del Centro. 

3. Informe sobre la 
reunión de las 
coordinaciones y de los 
delegados. 

Actuación: se presentan las peticiones de los estudiantes a la 
comisión, que se resumen en: 
- Solicitan información respecto a Prácticum, menciones, 
etc., antes en el Grado. Es recomendable que se le facilite dicha 
información desde el primer curso. 
Acuerdos: se acuerda hacer reuniones informativas abiertas 
sobre las diferentes temáticas. 
 
- Comentarios sobre la organización de la plataforma y la 
web, les cuesta acceder a la información. Especialmente las 
tutorías. 
 
Acuerdo: se acuerda analizar cómo se puede mejorar la 
accesibilidad de la información.  
 
- Recursos. Valoran bien el material en general, excepto 
los ordenadores de la biblioteca. 
 
Acuerdo: se registra la solicitud desde el equipo directivo para 
analizar la compra de dispositivos. 
 
- Valoraron muy bien la coordinación de los profesores. 
Lo que si comentaron es que sentían cierto malestar por la 
volatilidad del profesorado. Sugieren que cuando el profesor se 
ausente poco tiempo se planifique trabajo autónomo. Además, 
hablaron sobre la necesidad de informar al profesorado de 
nueva incorporación sobre las líneas de actuación y trato hacia 
el estudiante que se suele llevar a cabo en este Centro. 
 
Acuerdo: se acuerda informar al estudiantado con anterioridad 
de aquellas bajas que son previsibles. Además, se propone 
incorporar dentro del plan de acción tutorial un programa de 
mentorización al profesorado nuevo. 
 
- Demandan más información sobe salidas laborales. 
 
Acuerdo: al igual que en el apartado anterior se acuerda 
mejorar los canales de comunicación con el estudiantado y 
ofrecer charlas abiertas. 
 



  
 

 

- Demandan más prácticas dentro de las asignaturas. 
 
Actuación: las nuevas estructuras horarias quizás ayuden a que 
las asignaturas sean más prácticas. 
 
- Señalan que un punto fuerte son las ligas internas, 
gestionadas por ellos mismos. 
 
Acuerdo: se acuerda dar la mayor visibilidad a la realización de 
dichas ligas internas. 

4. Ruegos y 
preguntas 

- El representante de los delegados sugiere añadir un 
nuevo rol dentro del grupo de estos, que implique tener un 
representante de delegados cada curso. La función de este 
representante de delegados será la de trasmitir la información 
relacionada con el curso del Grado (ejemplo charlas 
informativas, eventos, plazos, etc.) al resto de delegados. Para 
ello se sugiere hacer un grupo de comunicación unidireccional 
desde dirección o coordinación de grado donde se trasmita 
dicha información, asegurándonos que esa información llega a 
los representantes de los estudiantes. 

 
Acuerdo: se acuerda estudiar la mejor manera de comunicación 
para con los delegados. 

 
Se levanta la sesión a las 11:42. 


